

Llamamos la atención de los dependientes del municipio sobre lo que desde hace algún tiempo vienen haciendo algunos vecinos poco decorosos, que, no contentos con arrojar á la calle inmundicias, y otros objetos los depositan delante de casa ajena. Ayer, sin ir más lejos, á las nueve de la noche alguien colocó un montón de escombros delante de una tienda de la calle de S. Esteban, estando aún abierto el establecimiento.

---

El pendón principal de la procesión del próximo Domingo de Ramos ha sido confiado á nuestro amigo y compañero de Congregación D. Juan Gassiot.

---

El Seminario Conciliar de Santiago ha sido elevado á la categoría de Universidad eclesiástica. Los Estatutos porque se ha de regir la «Universidad eclesiástica de Santiago» empezarán á estar en vigor en el curso de 1897-98. Desde entonces podrán conferirse en ella grados mayores en las tres Facultades de Filosofía, Teología y Derecho canónico, sin restricción alguna.

---

Ha sido honrado con el pendón de párvulos de la Congregación de Ntra. Sra. de los Dolores, para llevarlo en la procesión del Domingo de Ramos, el Srto. Joaquín Vayreda.

---

Ha fallecido en Mesina el doctor católico, cincuenta años profesor en aquella Universidad siciliana, Antonio Costa Saija, siempre partidario del Pontificado.

Cuando se promovió una suscripción para erigir un monumento á Víctor Manuel, nada quiso dar; pero obligado por el Rector á que diese ó dijese algo, escribió al lado de su nombre en la lista, *Doy cero*, y en seguida firmó con todos sus títulos y condecoraciones. La muerte de este profesor católico ha sido muy sentida.

---

Han regresado enfermos ó heridos, procedentes de Cuba los soldados naturales de esta provincia: Miguel Cabrerros Tragí, de Campdevánol; Jaime Bonada Rius, de Planolas, y Pedro Santaló y Viñas, de Vilabertrán, José Pou Campos, de Figueras; Juan Castelló Cortell, de Llagostera; Plácido Cendra Bocoras, de Gualta; Jaime Regincós Noguera, de Riumors; Juan Roura Mallorquín, de San Daniel; y Juan Teixidó Rius, de San Juan las Fonts, que han ingresado en el Sanato-